



**Indications:** Unscripted® I inserter est préconisé pour le détarage dentaire. Unscripted® I est recommandé pour les patients qui ont une sensibilité à la température et qui doivent être placés dans l'eau chaude pour une vibration ultrasonique optimale. Unscripted® I insèrez l'insert sur la pièce à main à l'aide de la clé dynamométrique. Lorsque l'insert est neuf, régler votre générateur d'ultrasons à 20% de sa puissance ou position 1, puis régler complètement en fonction de la puissance (PC) (tableau de réglage). Une intensité trop élevée risque d'insensibiliser le patient. Laissez l'insert travailler sur le tissu sans exercer de pression. Maintenir l'insert immobile pendant le traitement. Utiliser un échauffement trop important. Remplacer l'insert lorsque l'insert devient trop froid ou lorsque il perd de sa force de serrage. **Pré-désinfection — Stérilisation:** Unscripted® I inserter, comme ci-dessous de serrage, est non stérile et doit être pré-désinfecté, nettoyé et stérilisé avant chaque utilisation. Utilisez que des solutions normalement préparées à base d'ammonium quaternaires ayant une efficacité reconnue pour le détarage et des dispositifs d'instructions (par ex, agrément DMDA, FDA ou marquage CE). Il déconseille après l'acte invasif, immerger le dispositif dans un bain de pré-désinfection selon les instructions du fabricant. Dévisser l'insert de la clé dynamométrique et tenir l'insert au dessus de l'eau chaude jusqu'à ce qu'il soit complètement sec (à ce stade, dévisser l'insert de la clé de serrage). 2) Immerger et traiter séparément l'insert et la clé dans un nettoyeur à ultrasons selon les préconisations du fabricant de la solution nettoyante (concentration, température) pendant un temps minimum de 15 minutes puis rincer à l'eau courante. 3) Nettoyer manuellement l'insert et la clé séparément à l'aide d'une brosse douce et d'un solution nettoyante selon les préconisations du fabricant (concentration, température) pendant un temps minimum de 60 secondes. 4) Rincer abondamment à l'eau courante puis sécher l'insert et la clé séparément à l'aide d'un chiffon propre et sec. 5) Immerger l'insert dans l'eau chaude jusqu'à ce qu'il soit complètement sec. 6) Vérifier visuellement l'absence de saillisseaux et de corrosion. Reposer l'insert dans sa clé de serrage le cas échéant. 7) Stériliser à l'autoclave (stérilisation à la vapeur - chaleur humide) à une température de 134°C pendant 3 - 18 minutes dans un conditionnement approprié à la stérilisation des dispositifs médicaux. **Importante:** Ne pas utiliser sur implants et restaurations. A éliminer selon la réglementation en vigueur sur les déchets à matériau médical. **Conseils:** Utilisez l'insert avec précaution. Assurez-vous que la responsabilité de l'utilisateur. **Notes:** Nous décliquons toute responsabilité en cas de mauvaise utilisation. Tous droits réservés et sujets à la loi avec lequel fait l'objet d'une notification au fabricant et à l'autorité compétente locale.

**Indications:** The Scripton® I inserter is a dental scaling tip for ultrasonic handpieces. The use is restricted to qualified and qualified practitioners (dental surgeons, hygienists). This patented tip has been designed to maintain optimal vibration levels as the tip wears in. Screw the tip on the handpiece using the torque wrench. When the inserter is new, turn the torque setting to the lower setting (torque 1), then turn the torque setting to the higher setting according to the torque setting in the "Holding Setting Table". Please note a higher torque setting may cause patient discomfort. The insert will remove the tartar without the need to apply pressure. To avoid too much heat generation good irrigation should be maintained during the treatment. The insert should be replaced when the gold coloured Titanium Nitride usage indicates all worn away. **Pre-disinfection — Cleaning — Sterilization:** The scripton tip, and its torque wrench, are supplied non-sterile and must be pre-disinfected, cleaned and sterilized before each use. Only use normal preparations of quaternary ammonium compounds solution with a soft brush and sterilizing solution according to the manufacturer's instructions (concentration, temperature) for a minimum of 60 seconds. 5) Dry the devices with a soft lint-free tissue and with filtered compressed air. 6) Visually check for dirt and corrosion. Replace the tip in its torque wrench if applicable. 7) Sterilize using an autoclave (steam sterilization - moist heat) at a temperature of 134°C for 3 - 18 minutes in a packaging appropriate for medical device sterilization. **Important:** Do not use on implants and restorations. Dispose of the item according to the applicable regulations regarding medical waste with an infectious risk. The use and the application of the product are fully addressed under the responsibility of the dental practitioners. We decline all responsibility in case of bad use of the product. Any serious incident occurring in connection with the device must be notified to the manufacturer and to the local competent authority.

	Insert de détarage supragingival - Supragingival scaling tip Supragingival Scaler Spike - Inset of dental supragingival Inseri per detarage supragingival - Υπεργινια Εστρωματοποιηση; Terminal de descalcificação supragingival 歯肉線上スケーリングチップ					
<b>MD</b>		<b>I-SA</b>	Satelec - NSK Varios - DTE			
	<b>I-EM</b>	EMS - Woodpecker				
	<b>I-SI</b>	Sirona Sironic				
	<b>I-KP</b>	Kavo Piezolux Sonosoft - Mectron				
	<b>I-KA</b>	Kavo Piezolux - Piezocraft				
	<b>I-AIR</b>	Kavo Sonicflex 2000-2003				
	<b>I-AIRw</b>	WAH Synea-Proxeo NSK Tri-MAX 5970-AS2000				
	<b>I-LM</b>	LM - Amdent				
<b>Tableau de réglage - Power Setting Table</b>						
Regulierungstabelle - Tabla de reglae - Quadro di regolazione - Ηλεκτρικού ρύθμισης ένστρωσης						
Quadro di regolazione - 出力（ワバー） 設定表						
<b>Usure de l'insert - Tip wear</b>	Puissance détarageur - Scaler power - Einstellung Potencia - Potencia - Δύναμη ανακυρευτή スケーラーのパワー					
Abnutzung der Spitze	<b>I-SA</b>	<b>I-EM</b>	<b>I-SI</b>	<b>I-AIR</b>	<b>I-AIRw</b>	<b>I-LM</b>
Usure inserto - Desgaste inserto						
Φθορά Εστρωματοποιηση	<b>I-KP</b>	<b>I-KA</b>				
Desgaste do terminal						
チップの摩耗						
<b>Neuf - Unused</b>	20 %					
Neu - Nuevo - Νέο - Αρχηγούμενο Nuevo - 未使用の、新しい	1					
<b>Usure moyenne - Mid-used</b>	50 %					
mittlere Abnutzung	2					
Desgaste medio - Usura media - Μέτρια χρήση						
平均的な使用						
<b>Usure prononcée - Highly used</b>	100 %					
starke Abnutzung - Desgaste pronunciado	3					
Usura pronunciada - Έντονη χρηση						
使用度の高い						